
Q 「SPARKS」はどんなクラスですか？

まだ１か月くらいしか経っていませんが、
違う中学校出身のみんなともすぐに仲良く
なりました。みんなとても頼りになるので、
これからの学校行事などもとても期待して
います。

富永さんは昨年度石川県選抜チームのメンバーとして、
北信越国体に出場しました。

また特進クラス「SPARKS」でもがんばっています。

富永さんからのメッセージ
私は中学校までは別の部活に所属していました。弓道部の部員みんなも同
じで、高校入学後に弓道を始めた人ばかりです。でも顧問の先生方や先輩
たちの、とても熱心なご指導のおかげで、すごく上達することができまし
た。中学3年生のみなさんも、これからの受験勉強は大変ですが、一生懸
命がんばってください。みなさんの大きな努力は、想像以上の良い結果に
つながっていくと信じています。
弓道はとてもやりがいのある競技です。みなさんの入部を待っています。

お問い合わせ 石川県立大聖寺高等学校
TEL：0761-72-0054

URL：http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~daisfh/NC2/

2018年 大聖寺高校の新年度が始まりました

○ 県高校総体・総文 ５月３１日（木）～６月３日（日） 県内各所にて

○ 吹奏楽部第４４回定期演奏会 ５月２６日（土）加賀市文化会館

17:30 開場 18:00 開演 前売り400円 当日490円

これからのスケジュール 平成３０年度

体験入学のご案内
日程：８月７日(火)

午前、午後の２回開催
部活動や授業を模擬体験!!
みなさんの参加を待っています!!

錦城中出身

３年 富永佳乃

特別進学クラス「SPARKS」
【SPARK】 には、
「活気、閃き、輝き」などの意味があります。
国公立難関大学への進学を目指す「活気」に溢れる
良きライバル達と、「火花」を散らせるほどに学習や
部活動に励み、互いを「燃え立たせる」ことができる

進学クラスを目標とし、28年度より開設されました。
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Q 大聖寺高校のおすすめポイントは
どこですか？

飲み物の自動販売機がたくさんあって
種類もいっぱい！ とっても便利です！
他にも立派な図書館や大きな多目的ホール
などがあり、教室もきれいです。
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Q 授業中はどんな雰囲気ですか？

クラスの男子が盛り上げてくれるので、とても
明るい雰囲気で授業が行われています。
ただ明るいだけではなく、みんなここぞという
時の集中力はとてもすごいです！

山
本

Q 制服の評判は？

男子も女子もカッコよくとても好評です。
高校生なので、みんな着こなしにも
気を配っています。
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Q 入学してからビックリしたことは？

授業の進み方がとっても速かった､､､｡｡｡
あと、校舎の中が迷路みたいで、
最初はよく迷いました ?????
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Q 部活動と勉強は両立できていますか？

吹奏楽部の定期演奏会が近づき、毎日の練習が
とっても大変ですが、みんな部活も勉強も全力で
がんばっています。時間を大切に使うことが、
高校生活ではとても重要だと感じました。
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